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ATA DA REUNIÃO Nº 08/2020 

Aos dezesseis dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte,às dez horas e quinze 1 

minutos, reuniram-se,de forma virtual e ordinária, pelo aplicativo Microsoft Teams, conforme 2 

endereço eletrônico e instruções prévias enviadas por convocação, os membros do Colegiado 3 

do Departamento de Arquitetura e Urbanismo. Presidiu a sessão o professorEduardo Nogueira 4 

Giovanni, chefe de departamento. Estavam conectados à reunião os seguintes professores: 5 

Alberto Lohmann, Américo Hara, Carolina Stolf Silveira, Douglas Emerson Deicke Heidtmann 6 

Junior,Leandro Silva Leite, Michelle Souza Benedet, Neilson Luiz Ribeiro Modro,Rafael Zanelato 7 

Ledo e Renata Rogowski Pozzo.Os professores Jader Mondo,Kleyser Ribeiro e Alice de Oliveira 8 

Viana encontram-se em licença.Constatado o quórum e após cumprimento a todos os 9 

presentes, o chefe do departamento declarou a reunião aberta e iniciou os trabalhos de acordo 10 

com a ordem do dia.1. Ata 06 e 07/2020; em discussão: sem alterações; em votação: 11 

aprovada por unanimidade. 2. Expedientes:o professor Eduardo Nogueira Giovanni solicitou 12 

as inclusões de pauta que houvessem. Foram inseridos os processos SGPe33241/2020, 13 

SGPe33140/2020, PRAPEGNPP2015010003642 e SGPe33094/2020.Inclusões de pauta em 14 

votação: aprovadas por unanimidade.Prof. Eduardo solicitou ao pleno a indicação de dois 15 

membros para substituir o professor Leandro em duas comissões: de TCC e de pós-graduação. 16 

Prof. Rafael Ledo manifestou-se aceitando ser membro da comissão de TCC e a profa. Michelle 17 

Benedet aceitou ser membro da comissão de pós-graduação.Sem mais.3. Ordem do dia:3.1) 18 

Processo 29281/2020; interessado: Fernanda Cristina Restelatto; assunto: 19 

credenciamento em disciplina.Relato:O relator prof. Américo Hara exarou parecer favorável à 20 

aprovação;em discussão: sem manifestação; em votação: aprovado o voto do relator por 21 

unanimidade.3.2) ProcessoSGPe31839/2020; interessado: UDESC; assunto: 22 

Homologação das aprovações ad referendum dos dias 07 e 18 de fevereiro deste 23 

processo.Relato: O relator prof.Douglas Emersonapontou parecer favorável à homologação da 24 

aprovação ad referendum exarada pela chefe de departamento;em discussão: sem 25 

manifestação; em votação: aprovado o voto do relator por unanimidade.3. Ordem do 26 

dia:3.3) ProcessoSGPe32964/2020; interessado: Liriane Baungratz; assunto: 27 

credenciamento em disciplina: quarteirões multifuncionais.Relato: O relator prof. Neilson 28 

Modro, exarou parecer favorável à aprovação;em discussão: sem manifestação; em 29 

votação: aprovado o voto do relator por unanimidade. 3.4) ProcessoSGPe32955/2020; 30 

interessado: Juliana de Godoy; assunto: credenciamento em disciplina: macropaisagem e 31 

projeto de edificações verticais.Relato: O relator prof.Rafael Ledo indicou parecer favorável à 32 

aprovação;em discussão: sem manifestação; em votação: aprovado o voto do relator por 33 

unanimidade.Passaram, então, às inclusões de pauta. 3.6) ProcessoSGPe33241/2020; 34 

interessado: Ravi Stoutz; assunto: credenciamento em disciplina.Relato:o relator 35 

prof.Alberto, exarou parecer favorável à aprovação;em discussão: sem discussão; em 36 

votação: aprovado o voto do relator por unanimidade. 3.7) ProcessoSGPe33140/2020; 37 

interessado: Pollyanna Rodrigues; assunto: credenciamento de docente.Relato:o voto da 38 

relatora profa. Gabriela Moraes, lido pelo prof. Alberto Lohmann, foi favorável à aprovação;em 39 

discussão: sem discussão; em votação: aprovado o voto do relator por unanimidade. 3.8) 40 

PRAPEG nº2015010003642; interessado: Rafael Ledo; assunto: PRAPEG.Relato: o 41 

relator prof. Alberto, informou ser favorável à aprovação;em discussão: sem discussão; em 42 

votação: aprovado o voto do relator por unanimidade. 3.9) ProcessoSGPe33094/2020; 43 

interessado: Katia Maria Veras; assunto: credenciamento de docente.Relato:a relatora 44 

profa. Renata Pozzo, exarou parecer favorável à aprovação;em discussão: prof. Neilson não 45 

concorda com o pedido da interessada que pede portaria retroativa. Profa. Renata informa que 46 
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o formulário preenchido pela interessada não fala em retroatividade da portaria, apenas a 47 

declaração diz isso e sugere ao colegiado a aprovação do pedido de credenciamento pelas 48 

informações do formulário e ver administrativamente essa possibilidade (de retroatividade). O 49 

colegiado presente em sua maioria condescendeu; em votação: aprovado o voto do relator 50 

por maioria. Voto contrário do prof. Neilson. Sem mais.4. Comunicações pessoais: O prof. 51 

Alberto agradece a participação dos professores na semana de TCC tendo em vista que funcionou 52 

muito bem e espera que sigam nesse sentido, aventando a possibilidade de marcar reuniões 53 

informais para discutir aspectos gerais de TCC e, por fim, agradeceu à profa. Renata que está 54 

saindo do CERES para fazer parte da FAED; que ela contribuiu muito para o curso desde sua 55 

chegada, como professora, orientadora de TCC e diretora de extensão e aagradeceupela boa 56 

convivência.Renata agradeceu pelas palavras e gentileza de sempre do prof. Alberto e informou 57 

que foi sua última reunião, pois, entrará em férias e, a partir do dia três de novembro,será 58 

professora do curso de geografia daFAED. Ela agradece, pela convivência, aos professores e 59 

professoras, técnicos e técnicas e - com presença da (técnica) Mariély (na reunião) -, gostaria que 60 

repassasse seu agradecimento aos técnicos.Finalizou desejando que o curso siga se desenvolvendo 61 

com qualidade e que, precisando, ela se dispõe a ajudar. Na sequência, prof. Eduardo agradeceu à 62 

profa. Renata, ao técnicoFabrício e deu boas-vindas à técnica Mariély. O prof. Leandro 63 

parabenizou a todos pelo dia dos professores e desejou sucesso para profa. Renata e que entrará 64 

em período de férias, retornando no dia dois de novembro e que, por esse motivo, a 65 

coordenadoria de estágio entrará em recesso. Aproveitou para lembrar a todos que, o estágio é 66 

uma disciplina e é uma dúvida geral dos alunos que questionam se podem iniciar o estágio antes. 67 

Porém, o estágio obrigatório só abre no portal para solicitação depois que eles estão matriculados 68 

na disciplina. Eduardo, ainda, comunicou que já solicitou os PTIs definitivos porque pretende fazer 69 

reunião extraordinária e deixar tudo certo antes do início das aulas.Encerrados os inscritos, o 70 

presidente da sessão agradeceu a presença de todos, desejou boas férias a quem for desfrutar 71 

e encerrou a reunião. Eu, Mariély Orlandi Marcelino Serafim, secretariei a reunião e lavro a 72 

presente ata que será lida e aprovada pelos presentes. Laguna,dezesseis de outubrode dois mil 73 

e vinte. 74 

 
Eduardo Nogueira Giovanni             MariélyOrlandi M. Serafim  

 Chefe de Departamento              Secretária de Departamento 
 
 

 
 

 


